

► TABOADA SACA DE LA MANGA “CÁRTEL INMOBILIARIO DE MORENA” P. 11

# El futuro de la CDMX está en juego; salgamos a votar, afirma Taboada

“**QUEREMOS UNA** Ciudad en paz, segura y progresista”, aseguró el panista

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**E**l candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición “Va X la CDMX”, Santiago Taboada Cortina, fue claro en su mensaje final del tercer debate chilango: “Cuando se apaguen la luz de este foro, sólo nos quedan 20 días de la elección. Está en juego el futuro de la Ciudad, luego de 27 años de mentiras. Nos queda una sola estación, para que el próximo domingo vayamos todos al Zócalo. El tiempo se agotó, es tiempo de soluciones”, sentenció tras una hora de 33 minutos de debate, acusaciones y evidenciar a la candidata oficial.

Ante la mirada displicente de la abanderada de la coalición “Seguiremos Haciendo Historia”, Taboada Cortina agregó: “Queremos una Ciudad en paz, segura y progresista. Gracias los que me han acompañado en este gran proyecto y para aquellos que aún no se definen, les pido que confíen en nosotros. Pongamos por delante las coincidencias, el voto de ser la llave para transformar la Ciudad; llenemos las urnas de votos y las redes de fotos, el cambio está en tus manos”, expresó.

Los dos minutos que tuvo de tiempo para su mensaje final, como lo establecieron los organizadores y representantes de los candidatos, para el abanderado del PAN, PRI y PRD le sirvió para decir: “En estas mesas (de los tres debates), he expuesto cómo resolveré los problemas. Nos quisieron detener y no lo lograron; nos quisieron dividir y lograron unirnos. Queremos

una Ciudad en paz, segura y progresista”, enfatizó.

Cabe destacar que los temas centrales fueron “Seguridad y Justicia”, así como “Planeación y Desarrollo Inmobiliario”, donde los moderadores designados para este evento: Pedro Gamboa y Luisa Cantú, guiaron el debate conforme al formato establecido en ocasiones anteriores.

Además, en esta ocasión agregaron un elemento innovador: dos preguntas formuladas en vivo por representantes de la infancia de la Ciudad de México, lo que brindó una perspectiva única sobre las preocupaciones de las nuevas generaciones respecto a los temas planteados..

Sin embargo, Taboada coincidió con los otros candidatos, en el primer tema de “Seguridad y Justicia”, en mejora salarial y laboral de los policías. ●



**Durante el** debate, el candidato del PAN cuestionó a Clara Brugada. Cuartoscuro

